
VERBALE COMMISSIONE SERVIZI SCOLASTICI COMUNE DI SANT’AGATA BOLOGNESE 

 

Incontro del 06 Febbraio 2025 dalle ore 17:30 alle ore 19:00 – Sala del Consiglio di Sant’Agata 
Bolognese 

 

PRESENTI: Melita Filippo, Assessore allo sport, istruzione, ricorrenze civili a associazionismo; Paola 
Rosseƫ Referente Servizio Istruzione; Pedreƫ Debora e Luana Capponcelli AssistenƟ di Direzione 
MaƟlde Ristorazione; Eleonora Neri DieƟsta MaƟlde Ristorazione; n.5 genitori rappresentanƟ del 
Nido Vita Nuova e dell’Infanzia Agata Pizzi, un insegnante referente della Commissione Mensa per 
la scuola primaria Serrazaneƫ, un’educatrice e una collaboratrice scolasƟca referenƟ del Nido Vita 
Nuova. 
 
L'incontro inizia con le presentazioni di tuƫ i partecipanƟ.  
 
A seguire, Eleonora Neri prende la parola e avvia la sua relazione con una breve ma esausƟva presentazione. 
In parƟcolare, illustra le basi della correƩa alimentazione, facendo riferimento alla piramide alimentare come 
strumento chiave per comprendere l'equilibrio nutrizionale ideale. 
Prosegue con l'analisi della composizione del menù di MaƟlde Ristorazione, spiegando le moƟvazioni 
che hanno guidato la scelta dei piaƫ proposƟ, con parƟcolare aƩenzione all'aspeƩo nutrizionale, 
alla varietà e alla stagionalità degli ingredienƟ. Viene inoltre approfondito il tema dell'educazione 
alimentare, con l'obieƫvo di sensibilizzare i partecipanƟ sull'importanza di abitudini alimentari sane, 
sia a livello individuale che colleƫvo. Infine, si discute del ruolo fondamentale della ristorazione 
scolasƟca, soƩolineando come essa possa essere un’opportunità educaƟva per i giovani, non solo 
per nutrire il corpo, ma anche per trasmeƩere correƫ sƟli di vita. 
 
Terminata la presentazione viene data parola ai genitori per eventuali domande e chiarimenƟ.  
 
Un genitore della scuola dell'Infanzia ha chiesto se il parmigiano da meƩere sulla pasta viene fornito 
separatamente o se il formaggio viene già aggiunto al primo piaƩo.  
Ha precisato che alcuni bambini non mangiano la pasta se il formaggio è già stato messo sopra. 
 
Debora Pedreƫ ha risposto che la modalità dipende dagli accordi con il Comune o con la scuola 
stessa. Nelle scuole dove è stata faƩa esplicita richiesta di fornire il parmigiano separato, sono state 
distribuite delle formaggere. Se non c'è una richiesta specifica, il parmigiano viene aggiunto alla 
pasta poco prima di essere servita. 
 
Lo stesso genitore ha faƩo presente che rispeƩo all'anno scorso riceve molte più email, alcune delle 
quali potrebbero essere evitate, visto che le stesse informazioni sono disponibili sul sito della scuola. 
 
Debora Pedreƫ ha spiegato che, durante l'estate, c'è stato un cambiamento di personale e, non 
sapendo con che frequenza venivano inviate le email, si è deciso di inviare ogni lunedì il menù 
seƫmanale, comprensivo anche della rotazione della fruƩa e delle eventuali alternaƟve. Ha 
aggiunto che, se questa frequenza risultasse eccessiva, avrebbe dato indicazioni per limitare l'invio 
alle sole informazioni streƩamente necessarie. 
Un'insegnante della scuola primaria ha segnalato la monotonia del gusto della purea di pera, 
uƟlizzata come sosƟtuto della fruƩa fresca a causa di problemi di fornitura.  



Ha chiesto se fosse possibile variare con puree di altri gusƟ. 
 
Debora Pedreƫ ha risposto che la purea di pera viene scelta perché generalmente più gradita 
rispeƩo a gusƟ come mela/albicocca o mela/pesca, che sono consideraƟ più aspri. In passato era 
stata faƩa richiesta di evitare quesƟ gusƟ. TuƩavia, darà indicazioni di fare una prova e valutare il 
gradimento. 
 
L'insegnante ha anche richiesto la possibilità di inserire sul sito di MaƟlde la riceƩa del pane senza 
gluƟne che le piace parƟcolarmente. 
 
Una mamma della scuola dell'Infanzia ha chiesto, infine, la possibilità di fornire fruƩa morbida per 
quei bambini che, a causa della permuta dei denƟ, trovano difficoltà a masƟcare fruƩa più croccante 
come mele o pere. 
 
Debora Pedreƫ ha suggerito di consigliare ai genitori interessaƟ di far compilare dal pediatra il 
modulo di richiesta dieta per la fornitura di fruƩa morbida, indicando anche un periodo di tempo 
ben definito. 
 
Viene eleƩo il Sig. Davide Pizzi come Presidente della Commissione Mensa. 
 
La riunione si è conclusa alle 19.00. 
 

 

 


